

**Van:** denis@intersiderale.org  
**Verzonden:** dinsdag 25 februari 2014 18:45  
**Aan:** eml@particommuniste.be  
**Onderwerp:** infos de dernière minute

Au Progrès de Herstal et Espace Marx Liège vous avaient invité à participer à la conférence-débat ce jeudi 27 à l'aquarium.

Malheureusement je viens d'apprendre que Serge Latouche a des ennuis de santé, par contre, la conférence-débat est maintenue mais son programme a été modifié, voir: <http://liege.mpoc.be/lettre/pdf/2014-02-25.pdf>

D'autre part, les prochains rendez-vous de notre formation à la réalité contemporaine sont le 15 mars avec Francis Bismans, le 22 mars avec Francis Leboutte et le 26 avril avec Grégory Pascon.

Denis